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作为名城会系列活动的重要内

容，首届中国南京文化产业交
易会已于9月27日在国展中
心胜利闭幕。会后，参展单位
北京一鼎轩文化艺术发展有
限公司将该公司展品《公元一
千九百四十五年九月九日九
时·南京》、《攻占总统府》

!()*+'无偿捐献给了侵
华日军南京大屠杀遇难同胞
纪念馆以供珍藏或展览。
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./'昨天，有市民给记

者打来电话，称在西祠堂
巷有“怪”槐树，树上除了
有茂盛的槐树叶外，竟还
长出了不少泡桐树叶子。

带着一份好奇，记者
立即赶到西祠堂巷。记者
发现，这棵槐树约有五六

层楼高，枝叶繁茂，在树干
三四米的高处分成了两根

树杈，树杈的中间，长出了
一个奇怪的青绿色新树
枝，这个树枝上的叶子，

很像泡桐树叶，每一片都
比成年人巴掌还大。

居民王大妈说：“最
近这几个月才发现这个

现象，这棵树太稀奇
了！”大家猜测，可能是

附近的泡桐树籽，被风吹
落在树杈上，就生根发芽

了。不过，记者并没有在
周围发现泡桐树。

记者带着疑问请教
了南京林业大学教授向
其柏，向教授解释泡桐本
身种子是很小的，它能随
风飘扬，它发芽的时候，

正好在这个季节飘到
,01'树杈之间，加上
有雨水这种滋润的条件，
它就会发芽。此外还有一
种可能，就是小鸟把它叼
到了树杈间。专家分析，
看上去繁茂的泡桐树叶

不能在槐树干上持续生
长，到一定程度就会自然
死掉，也不会威胁到槐树
的生长。
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/9昨天上午，规模空前
的 “天赐国宝·中华一
绝” 雨花石展在雨花石
的主产地六合拉开帷幕；
同日，南京第八届雨花石
艺术节在雨花台正式开
幕，江南江北同日开唱

“雨花石大戏”，在南京
历史上还是第一次。其
中，令大家叹为观止的
是，范先生珍藏的两枚图
案会周期变化的宝贝雨
花石，其中一块是“海上
升明月”，还有一块是

“云海”。这两块雨花石，

放在水中，图案会变。就
拿“海上升明月”来说，

它的变化周期是20天。这
个月亮会从大变到小，到
第20天时，会消失得无影
无踪，就剩下一个海面。第
21天时，它又会“变”出一
个比较大的月亮。

范先生介绍，这两块

雨花石，是他 1976年无
意间得到的。“在雨花石
界是第一次发现，我觉得
这是上天赐给我们六合
人的宝贝。”他很希望有
人能帮他揭开图案变化
的谜。如果您知道，欢迎

拨打96060发表看法。
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<9 昨天上午，“2006中国·

南京菊花大会” 在玄武湖景
区莲花广场开幕，共有 1000

余种、20多万盆菊花陆续展
出与市民见面，堪称南京规模
最大的一次菊花大会。大会将
由10多项精彩的主题活动串
联而成，历时50天。

据了解，菊花大会期间玄
武湖好戏连台，10月1日－5
日!=>?@A ! B9莲花广
场激情上演东北二人转；10
月 1日－7日梁洲举办高淳
民俗文化风情园和美食节活
动；10月 6日晚莲花广场有
《中秋万人相亲篝火联欢
会》；10月6日－7日现场人
体彩绘比赛；景区内水陆游乐
设施全面开放，菱洲双龙戏珠
对面湖上新增的水上步行球
项目是一种集游乐、健身、竞
技于一体的高雅运动，游客可
以体会水上行走的无穷魅力。

据悉，菊花大会期间，玄

武湖公园门票由平时的20元
提高到 30元，公园年卡照
用，不用另外加费。
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投资600万的工程，在南

京大都市建设中微不足道。但
紫金山人行栈道工程，却受到
省市领导和众多市民的强烈
关注，是出人意料的。

中山陵园管理局王鹏善
局长昨天说，在太平门到明孝
陵之间，有一条九曲十八弯的

路，老百姓俗称“龙脖子路”。
长期以来，这条道路人车混
行，险象环生。

看在眼中，急在心头。南京
市市委书记罗志军早在三年
前，就对这一带交通高度重视，
指示修建栈道解决交通问题。

而此项“民心工程”在今年，则
借助中山陵环境综合整治的东
风，列进了城建计划，并要求在
今年国庆节前必须完工，接受
“十一”黄金周的检验。

=>?@ABCDE

FGHI

中山陵这样的 “敏感地

区”要修栈道，备受人们关注。
王鹏善昨天告诉记者，栈道不

修不行，最窄6米的道路，行
车都挤，怎么走人？栈道因与
600多岁的明城墙相连，更得
小心谨慎；此外，为呵护好中山
陵的环境，工程更得千思百虑。

这个600多万的工程，设
计、施工全部按照程序来办，多

方案比选，优中选优，建设的过
程还要听听老百姓和专家的建
议。中山陵园管理局副局长余
金保告诉记者，原来的设计方
案是栈道完全沿着龙脖子路走
的，但在钻探的过程中，地质专
家的勘测结果却让栈道碰到了

难题。原来，在路下边浮土层很
深，设计要求的保险系数根本
达不到。经相关部门多次论
证，栈道穿行深谷树林的想法
最后敲定。“这样一改，不仅避
免了明城墙因为施工带来的影
响，还减少了汽车尾气对行人

的影响。此外，即便发生交通事
故，汽车也不会伤及行人。”余
金保说，走沟底架设“天桥”，
穿过竹林、树林，造价翻了近

一倍，但为了游客的舒适和安
全，钱花得值！
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昨天，当这个设计一流、做

工考究的栈道摆在市民面前
时，大家都非常高兴。虽然下起
了雨，但南京大学退休教师刘
老还是特地来走一走。他告诉
记者，栈道工程实施了人车分
流，在人和车比较中，人是弱势
的，栈道之所以得民心，就是因

为它站到了弱势者的一侧。
而听说南京市主要领导上

午要来这里检查工作，早上登山
回来的刘阿姨和老姐妹就坐在
栈道上，等书记和市长的到来。
她告诉记者，没别的事，就是为
当面对书记说一声“谢谢”。

对于黄金周高峰人流，余
金保说，工程不存在任何安全
隐患，万一人太多，建设方在
竹林段的栈道和龙脖子路之
间，还特别安排了两个空中紧
急通道，市民可通过这里快速
下栈道。 !WXY Z[\
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紫金山人行栈道昨开通，市民围着市领导说“谢谢”
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